

Les événements complémentaires dans TNG sont l'exception et non pas la règle

Par Jacques Blaquière, généalogiste

Les événements complémentaires sont utiles pour deux circonstances :

1. Afficher un événement hors norme gedcom
2. Permettre l'affichage logique et chronologique des événements

Par exemple, un enfant est ondoyé le même jour que son baptême. Si, en mode édition, on utilise l'événement Baptême par défaut et l'événement complémentaire Ondoisement, les deux événements portant la même date, l'événement Ondoisement s'affichera après l'événement baptême dans la fiche. Dans ce cas seulement où les dates des événements sont similaires, on peut utiliser l'événement complémentaire Baptême en lui attribuant l'ordre numérique d'affichage numéro 2 et en attribuant l'ordre numérique d'affichage numéro 1 à l'événement complémentaire Ondoisement.

Cet exemple ne vaut seulement que pour les cas où les dates sont similaires. Généralement, l'Ondoisement d'un enfant a lieu avant le Baptême. Donc, si la date de l'Ondoisement est antérieure à la date du Baptême, l'événement Ondoisement s'affichera correctement dans la fiche avant l'événement Baptême.

Généralement, TNG affiche les événements par ordre chronologique dans les fiches. Les événements complémentaires sont secondaires et sont affichés après la Naissance et le Baptême et avant le Décès s'ils portent une date similaire d'où la nécessité parfois de déroger à la règle en remplaçant les événements par défaut par des événements complémentaires du même type.